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ロータリーは世界をつなぐ

第1877回例会
2020年1月10日（金）18：30～20：30

先回（第1876回例会）の記録
2019年12月20日（金）18：30～20：40

点鐘� ――――――――――――――――――――
君が代斉唱
ロータリーソング“奉仕の理想”
会長会務� ――――――――――――――――――
＊ゲスト紹介　米山奨学生　李　天聡さん
＊ロータリーの概要について
　新年明けましておめでとうございます。　　
　心新たに希望に満ちた令和2年の新春をお迎え
のこととお慶び申し上げます。
　初心に帰りロータリーの概要を話させていただ
きます。
　不況で荒れすさんだシカゴで、温かい人間関係
を求めていたポール・ハリスが3人の仲間と共
に、最初の会合を持ったのが1905年2月23
日でした。今から115年前になります。この
4人は互いの事務所で「輪番」に会合を開きま
した。当初の目的は親睦と相互扶助でした。こ
の４人のグループの名称を「ロータリークラ
ブ」と、会員を「ロータリアン」と呼びました。
新たなメンバーが加わり、正式にシカゴロータ
リークラブを組織しました。
　しかし、多忙な職業人が毎週集まるためには目
的も職業奉仕と、恵まれない人々への援助も加
えられました。それが初期ロータリアンの努力
の成果として、「超我の奉仕」と「最もよく奉
仕する者、最も多く報いられる」という標語に
まとめられました。クラブ数が多くなると、国
際ロータリーと発展してきました。
　国際ロータリーの第１の目的はロータリーの綱
領を推進するために世界中のクラブを支援する
ことです。奉仕を導く羅針盤として「ロータリー
の綱領」が作られています。
＊1月は職業奉仕月間です。
＊1月の結婚祝いを差し上げます。
　太田匡彦　坂本　直　西尾　茂　林　貴之の
　各会員
幹事報告� ――――――――――――――――――
＊関係各所から年賀状をいただきました。
委員会報告� ―――――――――――――――――
＊親睦出席委員会
　　出席率・スマイル報告
新年会� ―――――――――――――――――――

No.1876

会長会務� ――――――――――――――――――
　皆様、こんばんは。本日は年忘れ家族会となり
ます。久しぶりに名誉会員の濵本眞一さんが出席
くださっています。
　奥様方をはじめ、ご家族の方が一緒ですので、
本日はロータリークラブについてお話します。
ロータリークラブとは、奉仕の心をもった奉仕団
体です。私たちロータリアンは、中核的価値観を
大切にします。中核的価値観とは、親睦、高潔性、
多様性、奉仕、リーダーシップです。
　次にロータリーの目的についてお話します。
ロータリーの目的は、意義ある活動の基礎として
奉仕の理念を奨励し、これを育むことにあります。
具体的には、知り合いを広め奉仕の機会としたり、
職業上の高い倫理基準を保ち、各自の職業を高潔
なものとします。また、日々、奉仕の理念を実践
し、世界的ネットワークを通じ、国際理解、親善、
平和を推進します。そして、世界からポリオ根絶
を目指します。
　この度、鳥取西ロータリークラブは、創立40
周年を迎えます。その記念事業として、ポリオ根
絶チャリティコンサートをとりぎん文化会館「梨
花ホール」にて行います。また、その他の大きな
取組みとして、県立中央病院へ花壇の寄贈、命の
電話への寄付、また、青少年交換LOTEX卓話の
実施、40周年記念式典の開催、ロータリーデー
の実施をします。
　李　天聡　さんに奨学金の贈呈と１２月が誕生
日ということなので、プレゼントをお渡しします。
　幡会員より、メーキャップ検討委員会からの答
申が会長に手渡されました。
幹事報告� ――――――――――――――――――
＊ガバナー事務所より、後期地区資金送金のお願
い
＊菊池ガバナーエレクトより、国際協議会出席壮
行会の礼状
＊第1・第2グループ合同IMのご案内



　余興にお越し下さいました、ダンスクラブの皆
様、華麗なダンスで会場を賑わして下さいまして、
ありがとうございました。

　写真同好会の写真コ
ンテストの優勝は山根
会員でした。優勝、お
めでとうございます。
　奥様や子どもさんの
出席も多く、岩﨑会長
サンタさんと児島幹事
トナカイからいっぱいプレゼントをもらい、恒例
のビンゴでは、皆が豪華なプレゼントが貰え、美
味しいお食事とともに、例年どおり、華やかで賑
やかな会となりました。

　最後は恒例のロータ
リーソング「手に手つ
ないで」で締めくくり、
家族例会は盛会のうち
に終了しました。

次週例会予定� ――――――――――――――――
2020年1月17日（金）第1878例会
卓話「新しくなった道路交通法など（仮）」
� 鳥取警察署 交通第1課 警部補　三好　文和 氏
� （編集者　山田　光成）

　2020年4月5日（日）13時～18時
　ANAクラウンプラザホテル米子　
　参加締切り　2月27日
＊次回の例会　1月10日新年会　18：30～
　会場：花のれん　　　会費：5,000円
＊12月27日、1月3日は休会となります
出席率� ―――――――――――――――――――
12月20日　会員59名　欠席　8名　86.21％
12月  6日　メーキャップ　　 4名　86.21％
ビジター� ――――――――――――――――――
鳥取RC　2名　　鳥取中央RC　1名
メーキャップ会員� ――――――――――――――
12月15日　岩﨑陽一　吉田　博　油谷博文　
　牧浦康寛　児島　良　森下哲也の各会員　次期
　クラブロータリー財団委員長研修会ならびに地
　区補助金管理セミナーへ（岡山）
12月17日　森原義博　山下朋宏　瀧本浩志
　上野賢治の各会員　鳥取北RCへ
12月19日　加藤一吉　金田卓也　大田原俊輔
　の各会員　鳥取RCへ
スマイル� ――――――――――――――――――
＊岩﨑陽一会長／①12月15日、菊池エレクト壮
行会に参加してきました。いよいよ来年は私の
番です。皆様、お世話になります。②本年もお
世話になりました。皆様、来年も宜しくお願い
します。③年忘れ例会、出席親睦委員会の皆様、
お世話になります。④西クラブの皆様にとりま
して、来年がいい年になりますように！
＊濵本眞一名誉会員／お世話になります。
＊油谷博文会員／岡山での財団研修会、地区補助
金セミナー及びガバナーエレクト壮行会への出
席ご苦労様でした。吉田さん、牧浦さん、運転
ありがとうございました。
＊児島　良会員／今回の年忘れ家族例会、みんな
で楽しみましょう。
＊吉田　博会員／本日は娘、孫と３代でお世話に
なります。
＊木原一志会員／本日のクリスマス家族例会では
御世話になります。併せまして、今年一年、皆
様には御世話になり、有難うございました。
＊葉狩弘一会員・金田卓也会員・米花廉友会員・
田中好洋会員／親睦委員会の皆さん、本日はお
世話になります。
＊岡本安量会員／メリークリスマス、親睦出席さ
んお世話になります。本日は、楽しみましょう！
＊大田原俊輔会員／先週めまいで欠席し、その後
回復しないので、麻木先生と大竹先生にお世話
になり、メニエルと分かりました。脳のMRIは
こわいものですが、異常なしとのことで安心し
ました。両先生、ありがとうございました。
＊牧浦博寛会員／メリークリスマス、本日は宜し
くお願い致します。
＊無届欠席　1件　　　　　　　�合計19,000円
年忘れ家族会� ――――――――――――――――
　岩﨑会長が、家族への感謝の気持ちと西ロータ
リークラブの今後の発展を祈念し、乾杯の音頭を
とり、年末恒例の家族例会が始まりました。


